

NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES LGBT EN MOVILIDAD

PRINCIPALES PROBLEMÁTICAS PARA LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA LGBT

Les niñxs y adolescentes **LGBT** suelen enfrentarse a **constricciones** políticas, jurídicas y sociales que les **dificulta o invisibiliza** durante los procesos de **movilidad humana**, tales como:

-  La mayoría suelen ser menores no acompañados ya que uno de los principales motivos es la **violencia intrafamiliar**.
-  Su **condición migratoria** suele prevalecer a su condición como niñx o adolescente, por lo que no hay un reconocimiento de su **protección internacional** como solicitantes de asilo.
-  En muchas ocasiones no se tiene en cuenta el interés superior del niño, por lo que los **procesos migratorios** y las acciones estatales pueden **vulnerar su integridad**. Una de las situaciones más recurrentes es la **discriminación** en los centros de menores, en los que no se tiene en cuenta su situación y su **identidad LGBT** ya que no es parte del **protocolo** ni hay medidas de protección específicas.

LA **VULNERACIÓN** A SUS **DERECHOS HUMANOS** ESTÁ JUSTIFICADA POR SER **MIGRANTES LGBT**

La fuente de derecho principal para lxs niñxs es la **Convención sobre los Derechos del Niño**, en la que se argumenta que lxs niñxs no solo han de estar cubiertos por los **Derechos Humanos**, sino que además son un conjunto de personas en desarrollo que requiere de un **enfoque diferenciado y particular**.

Según la Convención, un niño es **“todo ser humano menor de dieciocho años, sin distinción alguna por raza, color, sexo, impedimentos físicos, idioma, religión, nacionalidad, etnia, posición social o económica, de opinión política o de otra índole”**



- 1** El principio de **no discriminación**

- 2** **Interés superior** del niño

- 3** **Supervivencia y desarrollo del niño**: todo niño tiene derecho a la vida, y este derecho puede ser vulnerado cuando no se toman en cuenta sus riesgos.

- 4** El derecho del niño a **ser escuchado** en todo procedimiento judicial o administrativo: el Comité de los Derechos del Niño ha manifestado que los niños en movilidad -acompañados o no- están en una **situación especialmente vulnerable**. Por ello, se debe respetar su **derecho a expresar sus opiniones** en los procedimientos de inmigración y asilo para evaluar su interés superior, así como explicar los procedimientos, que han de ser interpretados para ello con el fin de que estén informados de los posibles resultados y afectaciones.